
EL BARRIO CONGOS! DE GRANOLLERS 
QUIERE DEJAR DE SER EL MAS 
¡MARGINADO DE LA CIUDAD: 

AYUNTAMIENTO: 
A URBANIZAR! 

El A y u n t a m i e n t o de Qrano l l e r s deberá empezar las obras de in f raes t ruc tu ra y u rban izac ión de una 
s e n e de ca l les de l ba r r i o C o n g o s t a p r ime ros del mes quev iene , s i gu i endo el p r o c e d i m i e n t o d e e j e c u c i ó n 
lorzosa y v ia de a p r e m i o que en su día se ap robó , pasándo le los gas tos de tales obras a los p r o m o t o r e s 
del barrio, d o n J a i m e Vi lar rasa, d o n A n t o n i o Pericas y d o ñ a Teresa Pou, v iuda de Ferrer, 

A estos p r o m o t o r e s se les n o t i f i c ó que ten ían un p lazo de tres meses para real izar tales o b r a s y a pesar 
deque los r ecu rsos i n te rpues tos fue ron deses t imados , n i n g u n o ha m o v i d o un dedo y las cosas s i guen N o h a y n a d a de n a d a , 

c o m o es taban, m i e n t r a s los v e c i n o s no qu ie ren ni pueden aguanta r mas una s i t uac ión de la que respon-
sabilizan al an te r i o r cons i s to r i o , y que el ac tua l no h i zo nada por so luc iona r hasta que fue p resentada EL 
una denunc ia c o n se isc ien tas d iec inueve f i rmas. 

A Y U N T A M I E N T O NO DEBIO CONCEDER 
LAS L I C E N C I A S OE C O N S T R U C C I O N 

NO Q U E R E M O S C O N T I N U A R S IENDO UN 
B A R R I O M A R G I N A D O 

«Llevamos muchos años aguantando este 
litado de cosas y queremos que se solu-
cionen. Ayuntamiento y promotores son los 
responsables. Ya esta bien de pasarse la 
pelota. SI al a c a b a r este mes, y como los pro-
motores n o v a n a hacer nada , si el Ayuntamlen-
lo no empieza las obras, no sabemos que va a 
pasar. Estemos dispuestos a todo. No quere-
mos ser el barr io más marginado de Grano-
llers». 

Asi se e x p r e s a b a n un g r u p o de vec inos m ien -
Irasme iban s e ñ a l a n d o " i n s i tu» las de f i c ienc ias 
y los p r o b l e m a s c u y a s o l u c i ó n ex igen. A l g u n o s 
^ l i a b í a n p e r d i d o la fe de que a lguna vez esta 
Situación en q u e v ive el bar r io se mod i f i ca ra , 

«Hemos ido m u c h a s veces ai Ayuntamiento y 
siempre nos h a b í a n oído, pero nada m á s . Lo 
único positivo en todos estos años ha sido el 
•cuerdo tomado en el pleno del 17 de enero. Y a 
pesar del plazo de tres meses , ni aún asi esta-

la cloaca al descubierto 

moa seguros. En el Ayuntamiento parece como 
si qu is ieran de jar las cosas correr, como si les 
q u e d a r a poco t i e m p o de estar aili y pensaran 
que el que venga detrás que arree, que fr iegen 
otros los platos sucios». 

ASI N A C I O EL BARRIO 
H a c i e n d o u n p o c o de h is to r ia d i g a m o s que lo 

q u e se c o n o c e p o r ba r r io C o n g o s t es la z o n a de 
G r a n o l l e r s l im i tada p o r Canove l les , la Riera, la 
c a r r e t e r a de Ca ldes y la vía del fe r rocar r i l . En este 
l uga r se e m p e z ó a ed i f i ca r hace a p r o x i m a d a -
m e n t e d o c e años , s i endo la mayor ía de ios 
t e r r e n o s p r o p i e d a d de l f a l l ec ido p r o m o t o r d o n 
R a m ó n Ferrer . q u i e n se a s o c i ó con dos o t ros 
d o s . s e ñ o r e s V i la r rasa y Per icas. En p o c o m e n o s 
de c i n c o años " c o n s t r u y e r o n - — e s u n dec i r 
p o r q u e l evan ta ron los ed i f i c ios pero no real iza-
r o n la i n f r a e s t r u c t u r a — la mayor parte de ios 
b l o q u e s c o n q u e a h o r a cuen ta . O t ros f u e r o n 
c o n s t r u i d o s p o r e l fv l in is teno de la V iv ienda y el 
res to p o r pa r t i cu la res . 

En mitad de la calle: 

Que no es lago que es laguna. 

En c inco años — e l último bloque se cons-
truyó hace ahora cerca de siete a ñ o s — los 
p romotores hicieron su negocio; beneficios de 
la v e n t a de pisos, benef ic ios de la especula -
ción del suelo revaior izado, más los beneficios 
que supon ía el ahorro de los gastos de Infraes-
t ructura y urbanización del barr io aprovechán-
d o s e de la condescendenc ia de un Consistorio 
que no les exigió que cumpl ieran con la ley — y 
muy e s p e c i a l m e n t e con el art iculado de la Ley 
del S u e l o vigente que obliga a que una parcela 
no p u e d a ser cal i f icada de solar y ser edif icada 
si no t iene c ibuertos los cinco siguientes servi-
c ios: pav imentac ión de ca lzada , e n d e n t a d o de 
a c e r a s , suministro de aguas, desagües y alum-
brado púbiico. 

Sin embargo los promotores no tuvieron 
n inguna dif icultad en conseguir las correspon-
d ien tes l icencias de obras s iempre que los 
requir ieron y en distintos momentos , a pesar de 
que sus ter renos no es taban urbanizados. Ni 
s iquiera lo están doce años después. De el lo se 
d e d u c e que lo construido no reunía todos los 
requisi tos legales sino que ca ía en patente 
i r regular idad, y que el Ayuntamiento no cumplió 
con su deber Jurídico de velar por el cumpli -
miento de lo establec ido en el ordenamiento 
urbaníst ico. 

A lo que a d e m á s hay que añadir que se les 
permi t ió construir de taf m a n e r a que edificios 
s i tuados en ter reno llano, en la misma calle 
tuv ie ran s e ñ a l a d a rasante a distinto nivel, caso 
que en las cal les Cal lees y Monturiol. 

LA D E N U N C I A : P IDEN UNA I N V E S T I G A C I O N 
D e s p u é s de e s p e r a r a ñ o s y e s c u c h a r a b u n d a n -

tes p r o m e s a s , los vec inos d e n u n c i a r o n la s i tua-
c i ó n a n t e el A y u n t a m i e n t o , e s t a n d o d i spues tos a 
h a c e r l o an te q u i e n c o r r e s p o n d i e r a . 

D e s p u e s de e x p o n e r en s ín tes is lo an te r io r , los 
s i g u i e n t e s d i e c i n u e v e vec inos f i rman tes anad ian 
q u e las ca l les Ce l lecs . M o n t u r i o l . V idal y J u m b e r t 
P u i g g r a c i ó s y o t r a s t res ca l les sm n o m b r e care-
c e n de los se rv i c ios de as fa l to y luz púb l i ca . Ade-
más de q u e no ex is te n i n g u n a zona recreat iva 
p a r a q u e p u e d a n j uga r los n iños , ni t a m p o c o 
z o n a s verdes, n i u n so lo á rbo l . 

A l es ta r i n f o r m a d o s de q u e por par te de la 
C o r p o r a c i ó n ex is t ia el p r o y e c t o de asfa l tar esas 
ca l les , y s o s p e c h a n d o j us t i f i cadamen te que p o r 
m e d i o de c o n t r i b u c i o n e s espec ia les se in ten ta -
ría c o b r a r l e s a e l los , ac tua les p rop ie ta r i os de los 
e d i f i c i o s los gas tos de u rban i zac i ón que en su 
d i a f u e r o n " a h o r r a d o s » a los p r o m o t o r e s p o r u ñ a 
ine f i caz g e s t i ó n m u n i c i p a l so l i c i t aban de l A y u n -
t a m i e n t o que : 

A) Exigía a los promotores antes citados el 
cumpl imiento d e todos los deberes de índole 
urbaníst ica todav ía pendientes , a que se ha 
hecho referencia. 
B) Impulse las gest iones necesar ias para 
que se proceda al asfal tado, i luminación, y 
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